



倉敷ライオンズクラブ

会報

創立 昭和32年6月26日 チャーターナイト 昭和32年11月3日

〔事務局〕

〒710-0833

倉敷市西中新田486-4

TEL (086) 422-7126

FAX (086) 422-7129

E-mail: kura1957@mx1.kct.ne.jp

例会場 倉敷国際ホテル

例会日 毎月第1, 第3水曜日

P.M. 0:15~1:30

2013年(平成25年)

2月号



新年第一例会(第1329回) 2013年1月9日

倉敷国際ホテル (翠松の間)



We Serve

「絆を結ぶライオンズ」 (倉敷L.C. スローガン)

未来へ行動を!! (336-B地区) スローガン)

第22回ちびっ子フェスティバル

「ファジアーノ岡山サッカースクール」

2013年1月12日(土)
山陽ハイツグランド



「ちびっ子フェスティバル」が1月12日(土)山陽ハイツにて開催されました。当日は200名の児童が参加し、晴天の中、1名軽傷の児童がでしたが、概ね大過なく無事終了することができました。改めてご協力いただきました関係者の方々、メンバーをはじめ委員会のみなさま、本当に



ありがとうございます。特に、今年は、前日に小野さんが軽トラックで8回も往復し「山土」を搬入して下さったおかげでグラウンドコンディションもよく、温かいコーヒーマジや豚汁、牡蠣の直火焼きのスペシャルメニューも加わり、大満足の日でした。開会式では小川会長の挨拶、吉田教育長の「エイ!エイ!!オー!」の掛け声からスタートし、大高小田川日菜さんのはじめの言葉、関係者紹介、万寿東小石原守先生による準備体操と続き、元気よくスタートしました。グラウンドには、



活気ある児童の歓声があふれ、楽しく素晴らしい一日となりました。児童の中には「よろしくお願ひします。ありがとうございます。」など大きな声で挨拶ができる子どもたちも多く、私たちが元気や勇気をいただきました。

お楽しみ大抽選会では、ファジアーノグッズや観戦招待券(50名)をプレゼントしました。名前が呼ばれる前の静けさと呼ばれた後の歓声、笑顔が印象的でした。大高小藤田倫太郎君のお礼の言葉に続き、我がクラブを代表して武鎗第二副会長からの「元気で、また、来年会いましょう。みんなでファジアーノを応援しましょう!!」という力強い挨拶に子どもたちひとり一人が元気に答えていたのが忘れられません。サッカーを通じて忘れかけていた何かを思い出す有意義な一日となりました。



(青少年育成委員長 松本晃良)



1月 誕生祝の皆さん



1月 結婚祝

2月 行事予定

- 5日(火) 新会員研修会
倉敷国際ホテル 18:00~
- 6日(水) 定例理事会
LC合同事務局 18:00~
- 6日(水) ライオンズ手帳編集会議
ホテル日航倉敷 18:30~
- 13日(水)
5R-1Z.2Z ZC 杯親善ボウリング大会
サンフラワーボウル 18:30~
- 20日(水) 第二例会(第1332回)
倉敷国際ホテル 12:15~
- 20日(水) 第三回ガバナー諮問委員会
ホテル日航倉敷 時間未定

メンバースピーチ

「教育問題をライフワークとして」

三村 英世さん



昨年は市長選、知事選、衆院選と重要な選挙が続きましたが、特に知事選では教育問題が取り上げられ、新知事は県の教育の危機的状況を

踏まえ、再生に取り組まれています。年頭に当たり、その教育の現状をお伝えし、どうすればいいのか、私の思いを述べさせていただきます。

昨年4月の全国学力調査の結果によりますと、47都道府県の中で、岡山県は小学校6年が45位、中学校3年が42位と最低レベルでした。しかも倉敷市は、県内の17教育委員会中、16位に低迷しており、トップの総社市とは平均点で5点もの差がありました。児童生徒の問題行動でも、不登校が小、中学校とも全国平均を大きく上回っている県内平均をさらに上回っています。まさに命がけで改善を図らねばならない問題です。

わが国の教育に支出する予算は、GDP（国内総生産）に占める割合で、OECD（経済協力開発機構）加盟の34カ国の中で最低ですし、国の一般会計の中での割合は9.4%に過ぎません。倉敷市でも一般会計の中に占める割合は9%弱といったところです。いわば家計が教育を支えている構図なのです。それが教育の格差に繋がっている。私はそう認識しています。

2002年から始まった「ゆとり教育」も学力低下の原因として見直され、新しい学習指導要領が2011年度から小学校、2012年度から中学校で導入されています。倉敷市の場合、ゆとり教育スタートと同時に導入された週5日制に伴う授業時間確保のため、2005年度で3学期制をやめて2学期制に変更しています。岡山市は3学期制のままです。それをどうするか、倉敷市では教育関係者、有識者、保護者らで検討会を立ち上げて意見を聞いているところです。一方、岡山市は土曜日にも授業をしようという動きがありますが、倉敷市はまだまだ及び腰のようです。

子どもたちにとって、教育、特に義務教育ほど大切なものはありません。よりよいものにしていくため、タブーをなくし、こうあるべきと皆さんで決めれば断行していく。そんな思いで教育問題をライフワークとして取り組んでいくつもりです。

ゲストスピーチ

『平成25年 市政報告』

市長 伊東香織氏



今日は、昨年末から今年にかけての倉敷の街の話題、そして倉敷駅の鉄道高架についての岡山県の考え方と倉敷市の考え方についてお話ししたいと思います。

まず始めに、平成25年度は、倉敷市をはじめとする高梁川流域連盟の結成60周年となる年です。この流域は、ほぼ岡山県西部半分となります。今後も、倉敷市が中心となり高梁川流域の繁栄に努めていきたいと思っています。

倉敷市内では、災害防災に引き続き力をいれ、具体的には、M6.9に対応する事を頭におき、耐震化を急ピッチで進めて行きます。平成20年当時、学校耐震化は20%でしたが、この4年間で70%まで進みました。平成27年には、100%にする予定です。ハード面だけでなくソフト面では、地域の要援護者の方たちの災害時避難場所として、市内22か所全ての特別養護老人ホームが、『要援護者福祉避難所』となる協定を昨年末に結びました。また、昨年12月中に、市内の電柱に海拔表示を300か所つけています。これは、4メートルよりも低い地域に表示し、もしも、地震・津波の恐れがある時には高い所へ逃げて下さい。と、言うのを啓発しているものです。このように、安心・安全への取り組みを進めています。

もう一つの柱として、教育へしっかり取り組みたいと思っています。昨年の、倉敷市の学力テストの結果が非常に厳しいものでした。県や市の教育委員会も分析をしていますが結果に結びついていないのが現状です。ゆとり教育、2学期制の見直し、いじめ、不登校を含め25年度中には、一定の方向性が示せるように早急に取り組みたいです。

倉敷の街の発展については、一昨年末より、倉敷駅北側商業地区に加え、南側商店街を含め美観地区までの集客数が予想以上にのびています。これからも、この調子で街づくりを、と、思っていたところ、岡山県より倉敷駅鉄道高架にむけての費用対効果が発表され、5年前の1.7から0.85と言う厳しい数字、場合によれば見直しと言うものでした。この件については、関係県議も抗議の決議書を提出しておりますし、私自身も知事に数字のみの発表ではなく倉敷の街にとって、市民の暮らしにとっての必要性を強く訴えていきたいと思っています。

第 1329 回例会報告

(2013. 1. 9)

出席者 44名 欠席者 14名
純例会出席率 77%

【承認事項】

①大原秀之氏(吉備国際大学 文化財学部学部長)の新入会が、会員委員会、理事会にて承認されました。

【幹事報告】

①協力作家の岡本研作さん、篠原紅陽さんの2人展が、1月6日までギャラリー十露(倉敷市本町)にて開催されました。例によりお花をお贈りしています。

②5R-1Z. 2Z 2C 杯親善ボウリング大会が2月13日(水)18:30~サンフラワーボウル(倉敷市松島)にて開催されます。当クラブキャプテンは、足立秀明さんです。多数のご参加をお願いします。

③ライオンズ手帳編集会議のご案内が届いています。2月6日(水)18:30~ホテル日航倉敷にて開催されます。当クラブより PR 委員長の八代さんが出席の予定です。

④1月12日は、メインアクトである「ちびっ子フェスティバル」当日です。寒い時ではありますが、多数のご参加をお願いします。

⑤1月第二例会(1月16日)のゲストスピーカーは、伊東かおり市長です。多数、ご出席をお願いします。

第 1330 回例会報告

(2013. 1. 16)

出席者 39名 欠席者 19名
純例会出席率 67%

【幹事報告】

①承認事項・幹事報告はありません。

DONATION

《第 1329 回例会 1月9日》

○誕生祝

堀正さん、金光さん、藤井さん、原さん、吉本さん、武鎗さん、吉田さん、田村さん、川崎さん、唐川さん。 各 50 枚

○結婚祝

宮田さん。 50 枚

○大当たり、サンタさんありがとう!!
増井さん。 30 枚

足立さん、三宅さん、大島さん、井上和さん、井上きさん、清野さん、藤井さん、三村さん、阿部さん、

大谷さん、原さん、小川洋さん、
宮田さん、唐川さん。 各 20 枚
増井さん。 60 枚
諏訪さん。 120 枚
○クリスマス例会、皆さんお疲れさまでした

岩佐さん、上西さん、胡さん、
岡さん、岡本さん、小川京さん、
小田さん、小野鈴さん、梶谷さん、
金光さん、唐井さん、川崎さん、
國富さん、坂口さん、沢山さん、
妹尾さん、高吉さん、武鎗さん、
難波敢さん、難波良さん、西原さん、
西村さん、野上さん、能登さん、
藤森さん、藤原京さん、藤原均さん、
藤原英さん、堀昌さん、松田忠さん、
松田正さん、松本さん、室山さん、
森川さん、吉田さん、吉本さん。 各 10 枚

○増井さん
クリスマス家族例会、お世話になりました。 100 枚

○小川洋さん
明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひいたします。 100 枚

○足立さん
クリスマス例会が、無事、終了しました。トナカイの私は、どうでしたか?? 100 枚

○上西さん
巳年の新年を迎え、蛇のように脱皮して新たな人生を迎えたいと思っています。 100 枚

○沢山さん
前回のメンバースピーチ「脳梗塞」を皆さん、熱心に聞いて下さり感謝です。 100 枚

○三宅さん
先日、大原美術館にて「アルマン・ギヨマン」の強運な絵画を鑑賞しました。素敵一年となりそうです。本年もよろしくお願ひします。 50 枚

○野上さん
あけましておめでとうございます。家族皆で集まり、楽しく賑やかなお正月を迎えることができました。 50 枚

○坂口さん
12月28日から1月7日まで、トルコ国境を旅しました。「カップドキア」「パムツカレ」充実した旅でした。 50 枚

○岡さん
「山陽新聞社賞・産業功労の部」を頂きました。皆様のおかげです。本年は、巳年年男です。 500 枚
○小田さん
岡さん、おめでとうございます。 50 枚

○藤原京さん
皆様のおかげで、「小川丸」往路無事達成。ゴール目指して、復路も精一杯走ります。 50 枚
我が母校、同志社女子大の創始者「新島八重」の人生が、NHK 大河ドラマとなりました。 30 枚

《第 1330 回例会 1月16日》

○藤原京さん
伊東市長、お忙しい中ようこそ。体調を整えて頑張ってくださいね。 30 枚
皆様のご協力で、サッカースクールが無事終了しました。 50 枚

○小川京さん
サッカースクールで、豚汁、甘酒、焼きガキを美味しく頂きました。素晴らしい教室でした。 30 枚

○小野鈴さん
初めてのサッカースクールでしたが、皆さんと楽しく親睦できました。ありがとうございました。 30 枚

○原さん
お正月、成人式と大変忙しく仕事をさせて頂きました。また、ちびっこフェスティバルも無事終了しました。 100 枚

○三村さん
新年初の例会でスピーチさせて頂き、光栄でした。頑張ります。 100 枚

○金光さん
新年早々、乾杯の音頭、指名委員長の大役を仰せつかりました。今後のご協力をお願いします。 100 枚

○岡さん
市長の新年ゲストスピーチをありがとうございました。 100 枚

○諏訪さん
このたび、アジア国際センター副センター長に任命されました。なかなか、例会に出席できず申し訳ありません。今後ともよろしくお願ひします。 100 枚

倉敷ライオンズクラブ発行

会 長 小川 洋一・幹 事 藤原 京子・PR委員長 八代 尚巳
事 務 局 倉敷市西中新田486-4 電話(086)422-7126
例 会 場 倉敷市中央1丁目1-44 電話(086)422-5141
HP <http://www.kurashiki-lions.org/index.htm>